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Personnellement, je trouve que tous ces projets dans le Fjord-du-Saguenay, que l’on 
veut nous vendre au nom du progrès et du développement économique ne risquent de 
nous mener qu’à un salissage voire même à la destruction d’un lieu de nature 
magnifique, par ailleurs destiné majoritairement à la villégiature et au tourisme-nature. 
Et cette industrie du tourisme du Fjord-du-Saguenay et de son embouchure à 
Tadoussac n’est nullement négligeable au niveau de l’apport économique, bien au 
contraire, elle est très importante et donne du travail à un nombre toujours croissant de 
personnes. 
 
Je fais partie de ces travailleurs du tourisme et mon travail se trouve menacé advenant 
un accident écologique qui détruirait le milieu marin où les baleines viennent se nourrir. 
Sans oublier les effets du trafic marin sur les comportements des baleines .  
La planète possède encore quelques endroits magnifiques que nous devrions conserver 
au patrimoine mondial. 
À mon avis, le Fjord-du-Saguenay er Tadoussac en font partie. 
 
PROTÉGEONS -LES SVP . 
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